



Una vista del fast ferry.

El fast ferry, además de ser un buque de alta velocidad, reúne todos los requisitos para ser catalogado como un barco del siglo XXI. Además de contar con una amplia gama de servicios, está diseñado para garantizar la máxima seguridad y co-

modidad al viajero. Y es que tanto el proyecto como la realización de la decoración ha supuesto un importante reto en el campo del interiorismo naval.

Descubra
la autopista del mar

UN DISEÑO DE VANGUARDIA

El fast-ferry es un nuevo concepto de transporte marítimo más cercano al transporte aéreo que a la tradicional navegación. Este buque ultramoderno está pensado para alcanzar grandes velocidades, pero también para transportar coches y todo tipo de vehículos.

Pero no sólo eso. El Fast-Ferry reúne además todos los requisitos para ser catalogado como un barco del siglo XXI. Está diseñado para garantizar la máxima comodidad y seguridad al viajero. Y para demostrar esto, basta reseñar que el barco cuenta en las butacas de primera clase con un servicio de teletexto, televisión y videojuegos.

Asimismo, el viajero puede hacer reservas hoteleras desde del propio barco, una posibilidad nada desdeñable para el pasajero que inicia un precipitado viaje.

Dadas todas estas características era necesario que el interior de esta fabulosa embarcación tuviera un empaque a la altura.

Tanto el proyecto como la realización de la obra ha supuesto un importante reto en el campo del interiorismo naval por las limitaciones a

que obliga un buque de este tipo tanto en lo relativo al peso de los materiales y su resistencia al fuego.

En la construcción de mamparos y del mobiliario se han utilizado paneles formados por chapa y núcleo de nido de abeja en aluminio. Todos los materiales utilizados en la de-

“Todos los materiales utilizados en la decoración reúnen todos los requisitos de seguridad que exige la normativa vigente”



Diseño del interior de la tienda y del salón de butacas Turista.



coración, tales como aislamientos, revestimientos, techos, pisos decorativos, tapicerías y cortinas, reúnen todos los requisitos de seguridad que exige la normativa vigente para buques de alta velocidad.

Funcionalidad y comodidad

Otro de los condicionantes del di-

seño y ejecución de los interiores ha sido el de resolver de una forma eficaz y atractiva los diferentes servicios del pasaje en todas sus vertientes: televisión, música, video, comidas, bebidas, compras a bordo, estiba de equipajes, etc. Y todo ello dentro de un ambiente similar al existente en el campo del transporte aeronáutico más avanzado.

El espacio destinado al pasaje está distribuido en diferentes ámbitos. A nivel de la cubierta principal, y aproximadamente en el centro del buque, se disponen las puertas principales de embarque del pasaje que



Interiores del bar y del salón de butacas VIP



dan a un hall que se extiende en toda la manga del buque y en el que se ubica la tienda de regalos y los accesos a las dos áreas de asientos.

A proa de este hall se disponen los locales correspondientes al salón-cafetería y a popa los salones de butacas.

Asimismo, el barco tiene dos áreas separadas para el acomodo de pasajeros: la de Primera Clase,

denominada Clase Club y la Clase Turista. Cada una de estas áreas tiene una atmósfera diferente, asientos para viajar y zona de recreo y descanso. Los asientos son de

“En el diseño de los interiores se realizó un considerable esfuerzo para evitar el ruido y las vibraciones”

tipo naval, reclinables y a prueba de fuego.

En el proyecto decorativo se ha pretendido lograr unos interiores que den al pasajero una imagen de alto standing, confort y relax.

Respuesta innovadora

La impresión que se recoge de las innumerables personas que han visitado el buque prototipo es la de que realmente esta habilitación presenta una respuesta innovadora a lo que hasta ahora existe en el mercado. Así, en el diseño de los interiores se realizó un considerable esfuerzo para

evitar el ruido y las vibraciones, poniéndose un esmerado cuidado en la selección de las decoraciones con colores suaves, así como en la comodidad de los asientos, algo fundamental a la hora de asegurar un viaje confortable y placentero.